

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 26. Januar 2011

Herzlichen Glückwunsch

Die Mitarbeiterin Sabine Klingner des Fachbereiches V Jugend und Soziales des Sachgebietes Koordination Kita kann auf eine 25-jährige Dienstzeit bei der Stadt Mühlheim zurückblicken. Zu diesem Anlass gratulierten Bürgermeister Bernd Müller, Erster Stadtrat Heinz Hölzel und der Personalratsvorsitzende Hans-Georg Jung recht herzlich. Anschließend wurden gestern im Rathaus der Stadt Mühlheim am Main, die im Vorjahr ausgeschiedenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter offiziell in den Ruhestand verabschiedet. Im Jahr 2010 gingen Ilonka Eller und Hannelore Schubert in den Ruhestand. Bürgermeister Bernd Müller, Erster Stadtrat Heinz Hölzel und Personalratsvorsitzender Hans-Georg Jung dankten den ehemaligen Beschäftigten für die geleistete Arbeit und wünschten ihnen für den neuen Lebensabschnitt alles Gute.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.